

Gobierno pretende atentar contra sector empresarial

- *Empresarios de La Paz y Santa Cruz cuestionan el tratamiento del proyecto de ley de Empresas Sociales que alienta el MAS en la Asamblea Legislativa*
- *Según el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Marco Antonio Salinas, el proyecto no reconoce el aporte de la empresa privada al país. Además, dijo que las empresas en manos del Estado han fracasado*
- *El presidente Evo Morales negó el tratamiento del proyecto de ley; mientras que, el presidente del Senado, José Alberto Gonzales, paralizó el debate de la norma y convocó a reunión con empresarios para el viernes*

Los empresarios de La Paz y Santa Cruz lanzaron duras críticas debido al tratamiento de la Ley de Empresas Sociales, aprobada en la Cámara de Diputados, alentada por el Gobierno en la Asamblea Legislativa. Asimismo, manifestaron que el proyecto no reconoce el aporte de la empresa privada al país y por el contrario tratan de enfrentar a este sector con los trabajadores.

La norma que propone revertir a manos de los trabajadores aquellas empresas que no cumplan con sus obligaciones sociales fue calificada de inconstitucional por el secretario de la Gobernación de Santa Cruz, José Luis Parada.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Marco Antonio Salinas, dijo que el proyecto no responde a las previsiones legales del país. "Al empleado quieren volverlo empresario de la noche a la mañana, es como si a nosotros nos convirtieran en médicos", sostuvo.

También dijo que la defensa de la industria debería hacerse con el apoyo del Estado y un mejor clima de inversiones en el país, porque la historia reciente muestra que la conducción de las empresas en manos del Estado ha fracasado en Bolivia.

Por otro lado, el Gobierno entró en contradicciones: El presidente Evo Morales negó el tratamiento del proyecto de ley; pero, el presidente del Senado, José Alberto Gonzales, paralizó el debate de la norma y convocó a reunión con empresarios para el viernes.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo
Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Crisis social y política

Almagro pide elecciones anticipadas en Venezuela



SECRETARIO GENERAL DE LA OEA, LUIS ALMAGRO.

El secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, hizo un llamado a elecciones generales anticipadas en Venezuela para superar la crisis social y política en el país sudamericano.

En un mensaje en video publicado en la página web de la OEA, Almagro dijo: "Los instrumentos del Sistema Interamericano nos obligan a cooperar, pero jamás a negociar la democracia, especialmente cuando cada día que pasa arriesgamos nuevas tragedias humanas, una familia más desintegrada y una viola-

ción cada vez mayor a las garantías de las personas. Venezuela atraviesa una grave crisis social y política que es producto de la desinstitucionalización del país".

Almagro agrega: "Hemos exigido a la comunidad internacional, a la comunidad hemisférica y al Gobierno venezolano para el cese de la violencia y la represión, la liberación de presos políticos, la apertura de un canal humanitario".

El secretario general de la OEA indicó que la crisis institucional en Venezuela se resuelve con respuestas institucionales que redemocraticen al país y restituyan los derechos políticos del pueblo.

Por otro lado, el Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) recomendó resolver la crisis de Venezuela en instancias de organismos regionales. La sesión se llevó a cabo por petición de los Estados Unidos.

Entretanto, el embajador venezolano ante la ONU, Rafael Ramírez, acusó a Estados Unidos de tratar de llevar a la escena internacional las diferencias políticas.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

La Paz perdió un millón de dólares por paro



PROTESTA GENERALIZADA DE LOS HABITANTES DE LA PAZ Y EL ALTO POR EL PARO DE TRANSPORTISTAS.

El paro del transporte público ocasionó ayer pérdidas económicas para La Paz, las que alcanzan al millón de dólares. Los ciudadanos paceños y alteños caminaron ante el bloqueo y excesos de los choferes en diferentes vías de la urbe.

La ciudadanía calificó la medida de abusiva e injustificada, porque los choferes no cumplieron con las mejoras ofrecidas, tanto en sus motorizados como en el trato, faltando así a sus obligaciones. Los transportistas aseguran ser víctimas de las sanciones municipales. Entretanto, el alcalde Luis Revilla dijo que la comuna no cederá al "chantaje de choferes". Además, cuestionó el pronunciamiento del Gobierno por la actitud del viceministro Alfredo Rada.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Cuarenta fallecidos por invierno en Ecuador

Al menos, 40 personas han fallecido en Ecuador en lo que va del año como consecuencia de las inclemencias del invierno, según las últimas estadísticas dadas a conocer por la Secretaría de Gestión de Riesgos.

En un informe difundido por internet con datos sobre la época lluviosa, la Secretaría

indica que desde el 1 de enero hasta ayer se han visto afectadas un total de 38.399 familias.

Los muertos ascienden a 40, los heridos a 70 y las viviendas destruidas a 261, aunque 34.915 se han visto afectadas en mayor o menor medida.

Según un ente oficial, durante los últimos días de 2016 y en lo que va de 2017,

se han presentado diversos escenarios: fuertes precipitaciones acompañadas de tormentas eléctricas en las regiones litoral y amazónica, el incremento en el nivel de ríos en varias zonas del país y la presencia de nubosidad de mal tiempo con lluvias dispersas en zonas puntuales de la región interandina. (EFE)



CHUMACERO CONSIGUIÓ UN GOL TRAS DESARROLLAR UNA MAGNÍFICA JUGADA PERSONAL, CON LA QUE ANULÓ A SUS MARCADORES, ENVIÓ EL BALÓN AL FONDO DE LA VALLA (39' PT).

Copa Libertadores

The Strongest se complica

A The Strongest le faltó el centavo para el peso solo le alcanzó para un empate 1-1 ante el Santos FC que, a diferencia de su rival de turno, obtuvo su clasificación a la siguiente fase de la Copa Libertadores.

El equipo atigrado enfrentará a Independiente Santa Fe (7 unidades) en Bogotá (Colombia) y está obligado a ganarle o empatarle para avanzar a la siguiente instancia.

Inf. Suplemento Deportes

Hoy en Femenina

El magnetismo de las palmas tranquiliza



Las palmas de las manos, cuando están opuestas o "mirándose entre sí", generan una fuerza que provoca algunos pequeños alivios en las sensaciones corporales. A esta fuerza, algunos autores le llaman magnetismo curativo. En esta edición, Eduardo Kucharsky nos enseña algunos ejercicios para ayudar a disminuir las sensaciones dolorosas que vamos percibiendo a lo largo de nuestra vida.